

## Eine fiktive Situation | Eine Einladung zum Gespräch

Eine Gruppe von Menschen sitzt um einen Gegenstand, den sie noch nie zuvor gesehen haben. Keine von den Anwesenden ist in der Lage sich zu bewegen und das Ding von allen Seiten zu erkunden. Nun beginnt jeder den anderen zu erzählen was er/sie sieht. Jeder wird den anderen nur davon berichten was er/sie sehen kann und jeder ist sich bewusst, dass seine Perspektive nur ein Teil sein kann.

In dieser künstlichen Situation würde also eine Gesprächskultur entstehen, die von der Haltung geprägt ist, dass man sich nur gemeinsam der Wirklichkeit annähern kann. Niemand würde um seine Meinung kämpfen. Jeder würde verstehen, dass er mehr gewinnt durch aufmerksames Zuhören als durch überzeugendes Artikulieren. Die Folge wäre ein konstruktiver Austausch im wahrsten Sinnes des Wortes.

Diese Fiktion in die Realität zu bringen ist unser Anliegen und Programm für die kommenden Monate. Das heißt wir werden „den Gegenstand“ durch ein spirituelles Thema ersetzen, welches uns alle betrifft. Wir möchten uns im gemeinsamen Zuhören erproben und auf diese Weise mehr voneinander lernen und unsere Kommunikation kultivieren.

*Wir laden Dich ein bei diesem Experiment mitzumachen. Das Thema, welches wir erörtern wollen, entscheiden wir an diesem Morgen gemeinsam.*

**Sonntag 15.12.2019, 9.30 - 12.00Uhr**

**Bachgasse 5, 79379 Müllheim**

**[müllheim-in-stille.de](http://müllheim-in-stille.de)**

Tel.: 07631 – 979657

Liebe Grüße von Eurem

Orga Team

